

※5月7日更新

2020年4月8日

関係者 各位

新型コロナウイルス感染症拡大に伴う部活動の休止について

関係者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、この度の新型コロナウイルス感染症につきましては、昨日（7日）日本政府より「緊急事態宣言」が発令されたことを受け、本学男子サッカー部としましても、学生の安全・健康を第一に考え、部活動の休止を次のように決定いたしましたので、関係者の皆さまのご理解、ご協力をお願いいたします。

○活動休止の期間：4月8日（水）～~~4月20日（月）~~ → 5月6日（水） → 当面の間

○学生には、以下のよう通達しております

- 1, 帰省に関しては、原則自粛。
- 2, 各自手洗い、うがいの徹底及び消毒液の活用。
- 3, 自主練習の際、学校のグラウンド（檜井G）の使用は禁止。
- 4, 人が多く集まる場所への出入りや不要不急の外出自粛。
- 5, 自分はすでに感染していると思って行動すること。
- 6, 活動自粛再開の延期の可能性があること。

新型コロナウイルスの早期の終息宣言を願うべく、今私たちにできること一人一人が認識し行動（自粛）することが大切だと考えております。

また、選手がグラウンドで伸び伸びとサッカーができる環境になるまで、慎重に情勢の動向を把握し判断していく所存です。

吉備国際大学男子サッカー部